



Praxisseminar „Musik als Schlüssel“ Mit Musik Zugänge zu demenziell erkrankten Menschen schaffen

Fortbildung am Dienstag, 10. Mai 2011

Musik berührt unser Innerstes – sie begleitet viele von uns, durch unser ganzes Leben. Gerade in der Arbeit mit demenziell erkrankten Menschen kann Musik einen Zugang schaffen und als Schlüssel oder Ausdruck werden, wo Sprache an ihre Grenzen stößt.

Inhalte:

Das Seminar „Musik als Schlüssel“ stellt unterschiedliche Zugangswege durch das Medium Musik zu demenziell erkrankten Menschen vor. Praktische Umsetzungsmöglichkeiten werden erprobt, so dass die Teilnehmenden erlernen, wie eine emotionale Ansprechbarkeit aktiviert werden kann und darüber eine Ebene der Verständigung hergestellt werden kann. Im Mittelpunkt stehen dabei, dass Vorstellen unterschiedlicher Musikinstrumente und musikalischer Methoden, die das gemeinsame musizieren anregen und umsetzen.

Zielgruppe:

Fachkräfte und Ehrenamtliche in der Pflege und Betreuung von demenziell erkrankten Menschen.

Zeit:

Dienstag, 10. Mai 2011, von 9.30 Uhr bis 17.00 Uhr

Ort: AWO-Seniorenhaus Burgfeld, Burgstraße 34-36, 67346 Speyer

Referentin:

Monika Bittmann, gerontopsychiatrische Fachkraft mit Schwerpunkt Demenz
Co-Referentin: N.N.

Teilnahmebeitrag: 5, 00 Euro

Mittagessen: Für einen kleinen Imbiss wird gesorgt. Bitte melden Sie sich aus organisatorischen Gründen dafür an.

Imbiss gewünscht

JA

NEIN

Anmeldung:

Bitte melden Sie sich bis spätestens Dienstag, 26. April 2011, im Seniorenbüro, Maulbronner Hof 1A, 67346 Speyer, Tel. 06232/621050 demnächst 06232/14-2661

Ansprechpartner für die Arbeitsgruppe Demenz

Ria Krampitz, Seniorenbüro Speyer, Tel. 06232/61433, demnächst 06232/14-2661



Anmeldung

Vorname:

Name:

Einrichtung:

Straße:

Tel.:

E-Mail:

Hauptamtliche/r Mitarbeiter/in

Ja

nein

Ehrenamtliche/r Mitarbeiter/in

Ja

nein

Teilnahme am Mittagessen:

Ja

nein



SPEYER

